



La UNESCO aprobó, el pasado martes 26 de noviembre en su 40.<sup>a</sup> Conferencia General, la proclamación de la UNESCO del 14 de marzo (Día Internacional de Pi) como el Día Internacional de las Matemáticas, una propuesta dirigida por la Unión Matemática Internacional. Para la primera edición oficial, que será la del año 2020, el tema será “Las matemáticas están en todas partes”, con el que se pretende mostrar al público la importancia que las matemáticas tienen en nuestra vida diaria. Siguiendo este eje temático tendrán lugar numerosos eventos.

El Comité Español de Matemáticas (CEMat), en el que está integrado la RSME, ha comenzado a organizar los preparativos del próximo 14 de marzo. Desde el año 2017, RSME y FESPM han celebrado el día 14 de marzo para conmemorar y festejar el Día Internacional de Pi. Esta fecha se ha celebrado cada año en diferentes ciudades de España como son Sevilla, Salamanca y Granada.

Asimismo, el 14 de marzo del 2020, es sábado, por lo tanto, su lanzamiento oficial será llevado a cabo un día antes, el viernes 13 de marzo del 2020. Este día se celebrarán dos eventos internacionales paralelos: el primero se desarrollará en París en la sede de la UNESCO y el segundo será un evento plenario organizado en el próximo foro Einstein 2020, localizado en Nairobi (Kenia), del 10 al 13 de marzo del 2020.

# La UNESCO declara el 14 de marzo Día Internacional de las Matemáticas

Viernes 29 de Noviembre de 2019 00:00

---